

ABSTRAK

Muhammad Bakri: 1401421288. *Problematika Ibu-Ibu Rumah Tangga dalam Menghafal Al-Qur'an di Yayasan Tahfizh Al-Qur'an Ummul Qura Banjarmasin*, Pembimbing I Dra. Hj. Noor'ainah, M.Fil.I dan Pembimbing II Dr. Norhidayat, M.A.

Kata Kunci: Problematika, Solusi, Murid (Ibu-Ibu Rumah Tangga), Menghafal Al-Qur'an.

Al-Qur'an merupakan kitab mulia umat Islam di seluruh dunia. Menghafal Al-Qur'an adalah proses memelihara, menjaga dan melestarikan kemurnian Al-Qur'an, menghafal Al-Qur'an merupakan suatu yang sangat istimewa, dalam Al-Qur'an surat Al-Qamar ayat 17, 22, 32, dan 40 Allah telah menjamin bahwa Al-Qur'an telah dimudahkan untuk dipelajari dan dihafalkan.

Namun dalam praktiknya proses menghafal Al-Qur'an terdapat banyak problem yang dihadapi oleh ibu-ibu rumah tangga di Yayasan Tahfizh Al-Qur'an Ummul Qura. Untuk itu penelitian ini bermaksud mencari tahu apa saja problem yang dihadapi ibu-ibu rumah tangga di Yayasan Tahfizh Al-Qur'an Ummul Qura dalam menghafal Al-Qur'an dan mencari tahu solusi permasalahan yang dihadapi ibu-ibu rumah tangga di Yayasan Tahfizh Al-Qur'an Ummul Qura.

Penelitian ini menggunakan penelitian lapangan (*Field Reseach*) dengan jenis penelitian deskriptif kualitatif. Penelitian ini menggunakan metode observasi, wawancara dan serta dokumentasi. Dengan responden 5 ibu-ibu rumah tangga yang menghafal Al-Qur'an dan 3 informan di Yayasan Tahfizh Al-Qur'an Ummul Qura Jln. Bumi Mas Raya Komplek Bumi Indah III Rt. 08 Rw. 01 Kel. Pemurus Baru Kec, Banjarmasin Selatan Kode Pos 70249 Banjarmasin.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ibu-ibu rumah tangga memiliki beragam problem selama dalam proses menghafal Al-Qur'an. Problem tersebut ialah keterbatasan pengucapan makharijul huruf, keterbatasan waktu, rasa malu terhadap anak yang lebih pintar, kesulitan konsentrasi, mudah lupa karena faktor usia dan solusi problem ibu-ibu rumah tangga dalam menghafal Al-Qur'an ialah belajar giat dan bersungguh-sungguh melatih huruf yang sulit, memanfaatkan waktu luang untuk menghafal Al-Qur'an, percaya diri meningkatkan hapalan Al-Qur'an, berusaha menghindari keadaan yang membuat sulit untuk menghafal Al-Qur'an, selalu berdoa kepada Allah untuk kemudahan dalam menghafal Al-Qur'an.